

M. l'abbé Jetté, chapelain de l'École de Réforme ;

M. l'abbé Étienne Pépin, vicaire à St-Louis de France.

— Mgr Bruchési a pris, au sujet des vacances du jour de l'an dans tous les collèges ou pensionnats de son diocèse, la décision suivante : " Dans les maisons où les études ont été interrompues et où les élèves ont dû être congédiés à raison de l'épidémie de grippe, ces vacances commenceront le 31 décembre et se termineront le vendredi, 3 janvier au soir.

— Le 5 décembre dernier, est décédé d'une pneumonie, à l'Hôtel-Dieu de Montréal, M. l'abbé Henri Charlebois, vicaire à Chambly-Bassin.

L'abbé Henri Charlebois, né à Montréal, le 7 mai 1889, fit ses études à l'Académie Saint-Jean-Baptiste, au collège de Montréal, au séminaire de Joliette, et ses études théologiques au grand séminaire de Montréal. Il fut ordonné prêtre, le 14 mai 1916, par Mgr Bruchési à la maison-mère des Soeurs de la Providence. Il fut professeur au collège de Saint-Jean d'Iberville, de 1914 à 1916, et vicaire à Chambly-Bassin, depuis juillet 1916 jusqu'à sa mort.

Ses funérailles ont eu lieu à l'Hôtel-Dieu. S. G. Mgr Bruchési les a présidées. Ses restes mortels ont été inhumés au cimetière de la Côte-des-Neiges.

St-Boniface. — M. l'abbé Joseph Messier est décédé le 13 décembre dernier à St-Boniface.

Il était né à Longueuil, le 13 mai 1857 et fit ses études au collège de Montréal. Il fut ordonné prêtre à St-Boniface, par Mgr Taché, le 19 mai 1883. A St-Boniface, il fut professeur au collège, de 1881 à 1885 ; secrétaire de Mgr Taché, de 1885 à 1889 ; curé de la cathédrale de 1889 à 1899 ; et aumônier de l'hôpital, depuis 1899.

Ses funérailles ont eu lieu le 17 décembre à St-Boniface.

Les-Trois-Rivières. — Le 20 octobre dernier est décédé de la grippe contractée aux chevets des malades, le R. P. W. Valiquette, O.M.I., curé du Cap-de-la-Madeleine.

Il était âgé de cinquante ans, comptait vingt-neuf ans de profession religieuse et vingt-cinq ans de prêtrise.

Né à Ste-Adèle (Terrebonne), le 4 juillet 1868, le R. P. Valiquette fit ses études classiques au collège de l'Assomption. Il entra ensuite au noviciat des Oblats, à Lachine, en 1889, et prononça ses voeux à Ottawa en 1891. C'est là qu'il fut ordonné prêtre, par Mgr Duhamel, en 1893. Il fut ensuite étudiant à Ottawa (1893-1894), professeur à l'université d'Ottawa (1894-1896), missionnaire à Ville-Marie (Témiscamingue) (1896-1898), à St-Pierre de Montréal (1898-1903), vicaire à St-Sauveur de Québec (1903-1904), curé de la même paroisse (1904-1910), curé du Cap-de-la-Madeleine (1910-1914), curé de St-Pierre de Montréal (1914-1917), et, enfin, de nouveau curé du Cap-de-la-Madeleine.